

[SECCIONES]

-- Ciudadanos --

- Opinión
- España
- Andalucía
- Mundo
- Economía
- Deportes

-- Vida y Ocio --

- Contraportada
- En un minuto

[MULTIMEDIA]

- Fotos del día
- Especiales
- Punto Radio en directo

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat
- Blogs
- Videochat
- Lo más visitado

[CANALES]

- Gastronomía
- Todotrabajo
- Cine
- Motor
- Cibernauta
- Inmobiliario
- Canal Cursos / Masters
- MH Mujer
- Planetfútbol
- Canal Amarillo
- Horóscopo
- Páginas Blancas
- Pág. Amarillas
- Esquí
- La Guía TV
- Ciclista

TEMAS

TEMAS DEL DÍA

Cuando Dios llama A un paso de un sueño  
 Además del Día de San José, la Iglesia celebra hoy el día del Seminario, una institución que en la actualidad forma a sólo 18 jóvenes gaditanos para ejercer un día como sacerdotes

TEXTO: BERTO NÚÑEZ / FOTOS: FRANCIS JIMÉNEZ / CÁDIZ

He aquí la esclava del Señor». Con estas palabras respondía la Virgen María al anuncio del arcángel San Gabriel. Y con otras muy diferentes o parecidas han respondido los 18 seminaristas que buscan labrarse un futuro el día de mañana como sacerdotes. Un cifra insignificante a primera vista, pero que en palabras del rector del Seminario, José Manuel Daza, es «halagüeña, ya que el futuro de la diócesis de momento está cubierto». Una ventaja excepcional en comparación con otros seminarios del norte de España que se encuentran sin nuevas generaciones y donde los sacerdotes se ven obligados a alargar su vida activa. Sin embargo, aquí «no hay crisis de subsistencia, de momento», sostiene Daza.



POCOS PERO UNIDOS. Dos seminaristas, en una de las clases para formarse sobre Teología.

Imprimir

Enviar

Publicidad

En los últimos 10 años los datos oscilan entre 11 y 26 seminaristas, con lo que la media resultante sería de 19 jóvenes en el seminario. Por cursos, en este momento, van desde cinco a uno salvo en cuarto donde no hay ninguno. «Somos pocos pero los mayores ayudamos a los pequeños porque estamos como en casa y el trato es distendido», asegura el seminarista José Manuel Roldán, quien está en su último año de estudio y que hoy será ordenado diácono.

Si se plantea el estudio de la evolución de la diócesis de 1996 a 2003, los resultados hablan por sí solos. En 1996 había 100 sacerdotes religiosos mientras que en 2003 la cifra aumentó en 17 frente a los 136 sacerdotes diocesanos de 2003. Las parroquias, además, con los años, han disminuido pasando de 110 a 108 en el mapa de la provincia.

Horas de estudio y fe

José Manuel, como el resto de sus compañeros, ha tenido que pasar por seis años de formación. En los dos primeros adquieren conocimientos más filosóficos, mientras que en los tres restantes su formación es más teológica. El último año lo dedican a las cuestiones prácticas para desarrollar, en definitiva, la vida pastoral. Un curso en el que realizan un examen de síntesis para obtener la «licenciatura» y que es evaluado por profesores de la [Universidad de Granada](#).

Asimismo, antes de empezar los estudios de Teología, todos ellos pasaron por el preseminario durante un año, donde «se adaptaban a la dinámica de la casa y a lo que será su vida durante los siguientes años», aclara el rector del Seminario.

Sin embargo, sus estudios no transcurren en Granada, sino más bien en Cádiz, en el edificio situado en la calle Compañía. Allí, los 18 seminaristas tienen una vida perfectamente definida. Se levantan a las 8.00 horas y media hora después tienen la oración de la mañana, para más tarde, a las 9.00 horas, empezar con el trajín de las clases hasta las 14.00 horas. Su estudio diario empieza a las 16.00 horas y a las 20.00 da comienzo la oración de la tarde para proceder a continuación a los actos eucarísticos. Durante el fin de semana, los seminaristas se dedican a trabajar y a ayudar en las parroquias en los actos litúrgicos. Además, en esos días los seminaristas pueden visitar a sus familias, pero todos deben estar al toque de

- Infantil
- La Voz en PDF
- Vehículos de ocasión
- Finanzas
- Canal Méteo
- Viajes
- Sociedad de la Información

queda el domingo a la hora de la cena, 21.00 horas, para después, acto seguido, disfrutar de su tiempo libre de televisión.

« Como cualquiera »

«Hacen lo mismo que cualquier joven. Salen al cine, van a los pubs... pero son conscientes de que tienen que trabajar al día siguiente en las parroquias», subraya el rector del Seminario, quien recuerda que «se necesitan más sacerdotes». Cádiz y Jerez de la Frontera son, por lo tanto, las dos ciudades con mayor número de seminaristas.

Esa falta de vocaciones, según el rector del Seminario, es «comprensible y entendible». «La juventud está cada vez más alejada de la Iglesia, pero ésta intenta acercarse a ellos; sin embargo, el miedo a la responsabilidad les asusta». Miedo o no la verdad es que los 18 jóvenes defienden como Juana de Arco su fe y su vocación en una sociedad interesada por la vida fácil, pero a veces Dios llama y «una puerta se abre». La celebración del Día del Seminario trae nuevas alegrías y vidas sacerdotales. Así, la jornada festiva vendrá acompañada hoy de la ordenación de cuatro diáconos, a las 18.00 horas, en la Catedral, el paso previo a la ordenación sacerdotal.

Un día en el que los seminaristas de la provincia hablarán desde los púlpitos de las iglesias de su vida en esta institución y en las escuelas para mostrar a los más jóvenes cómo es la vida de estos jóvenes. Además, la colecta en las iglesias de hoy irá destinada a sufragar los gastos de la entidad y supone una importante ayuda.

[Subir](#)



publicidad

LVCD S.L.U.  
 Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz  
 Tif. 956 24 09 00 - Fax. 956 25 32 16  
 CIF B 72000888  
[digital@lavozdigital.es](mailto:digital@lavozdigital.es)  
[Contactar / Mapa web / Aviso legal / Política de privacidad](#)

Pow